

Miguel Díaz-Canel, un tweet à la mémoire de Vilma Espín



La Havane, 18 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a remémoré ce jeudi l'exemple de Vilma Espín, héroïne révolutionnaire, à l'occasion du 13e anniversaire de son décès.

«Vilma toujours présente » a tweeté Miguel Díaz-Canel.

Dans un autre tweet, le président cubain cite une phrase de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine au sujet de celle qui a présidé la Fédération des Femmes Cubaines depuis la fondation de l'organisation jusqu'à son décès le 18 juin 2007 : «Les mots toujours intelligents, sereins, révolutionnaires et tendres de Vilma».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226083-miguel-diaz-canel-un-tweet-a-la-memoire-de-vilma-espín>



Radio Habana Cuba